
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL
18 avril 2014

Présents     :   Maurice  AUDRAS,  Jacques  FRANÇOIS,  Alain  MESBAH-SAVEL,  Nadège 
FRACHISSE,  Jérôme  MONTAGNE,  Philippe  LARNAUD,  Delphine  ANDRÉ,   Baptiste 
LIVERSET,  Myriam  JEAN,  Bernard  VICTOURON,  Bernard  MAGNOULOUX,  Jérémy 
SIRGUEY, Françoise PONSONNET, Nathalie VILET, Thibaut MAZET

Absents     :   

Urbanisme     :  

Certificat d’Urbanisme     d’Information:  
Parcelle ZK 147, 214,215 les Clôts (prop : BOURRET)
Parcelle ZD 50  Petit Berger (prop : LARNAUD)

Déclaration préalable     :  
ZH 42 Les Bessons (Prop MESBAH-SAVEL) : Déclaration avant division de parcelle

Permis de construire     :  
ZW 34 Mantelin : construction d’une maison d’habitation (demandeur Alain JULLIEN)

ZR 79 Deyras : construction d’un bâtiment agricole (demandeur Joël CHAPUIS) 

Délégations aux syndicats intercommunaux     :  

Cance doux     :   Maurice AUDRAS, Jacques FRANÇOIS
Inforoutes : Jacques FRANÇOIS, suppléant Bernard MAGNOULOUX
Syndicat d’électrification : Jacques FRANÇOIS, Maurice AUDRAS
Syndicat Sportif d’Etables : Jérémy SIRGUEY, Nathalie VILET
École Départementale de Musique : Jérémy SIRGUEY
Syndicat Départemental d’Equipement de l’Ardèche : Maurice AUDRAS

Délégations :
- École de St Victor : Maurice AUDRAS, Nadège FRACHISSE
- Bibliothèque :
-

Délégation du Conseil Municipal à Monsieur le Maire     :  

Le code général des collectivités territoriales (article L 2122-22) permet au conseil 
municipal de déléguer au maire un certain nombre de ses compétences. Délibération 
votée 12 voix pour, 3 abstentions.

Indemnités du Maire et des Adjoints     :  

Proposition du montant des Indemnités :



Maire : 29.95 % de l’indice 1015
1er et 2ème Adjoint : 9.22 % de l’indice 1015
3ème et 4ème Adjoint : 8.70% de l’indice 1015
La proposition est votée par 14 voix pour et 1 abstention

Demande d’aide à l’agence de l’eau     :  

Enfin de compléter le financement de la station d’épuration des Clôts il  est  nécessaire de 
demander  une  subvention  à  l’Agence  de  l’eau  Rhône  Méditerranée  Corse.  Délibération 
adoptée à l’unanimité.

Éveil Musical Ecole de St Victor     :  

L’école de St Victor demande l’intervention de l’école de musique et de danse départementale 
pour les 4 classes. Participation communale 2251,20 Euros, Participation du Conseil Général 
2251,20 Euros, votée à l’unanimité

COMMISSIONS COMMUNALES     :  

COMMISSIONS

Assainissement et voirie Alain MESBAH
 Jérôme MONTAGNE
 Thibaut MAZET
 Bernard VICTOURON
 Philippe LARNAUD
 Baptiste LIVERSET
 Maurice AUDRAS
 Jacques FRANÇOIS

Cadre de Vie Nadège FRACHISSE 
 Batiments publics,Environnement,Prévention 
Sécurité,Hameaux

Delphine ANDRÉ
Baptiste LIVERSET

 Jeremy SIRGUEY
 Françoise PONSONNET
 Thibaut MAZET
 Maurice AUDRAS
 Jacques FRANÇOIS

Communication Bernard MAGNOULOUX

Site Internet,Bulletin municipal,Relation presse Baptiste LIVERSET
 Nadège FRACHISSE
 Nathalie VILET 
 Maurice AUDRAS
 Jacques FRANÇOIS
 Myriam JEAN 



Finances Maurice AUDRAS
Budget, Appels d'offres, Subventions Jacques FRANÇOIS

 Alain MESBAH
 Baptiste LIVERSET
 Nadège FRACHISSE
 Jérôme MONTAGNE

 Bernard VICTOURON

Vie Associative , Culture Jérôme MONTAGNE
Relation Associations ; Bibliothèque Delphine ANDRÉ

 Myriam JEAN 
Jacques FRANÇOIS

 Nadège FRACHISSE
 Thibaut MAZET
 Jérémy SIRGUEY
 Maurice AUDRAS
 

CMJ Nadège FRACHISSE
 Delphine ANDRÉ
 Maurice AUDRAS
 Jacques FRANÇOIS

Actions rapides à mettre en place :
Le conseil municipal souhaite que les commissions mises en place travaillent sur les sujets 
suivants :

- Sécurité de l’école : 
- Fleurissement du village
- Étude d’un abri bus sur le village
- Toilettes publiques
- Bâtiment vestiaire du basket

Travaux en cours :
Le  mur  du  cimetière  de  Deyras qui  présentait  de  graves  faiblesses  a  été  refait  avec  le 
personnel de TREMPLIN et le personnel communal

Place de Navas : Une barrière est à refaire suite à un sinistre automobile.

Goudronnage     :   les travaux ont commencé cette semaine. Embauche de personnel et travaux 
réalisés dans de bonnes conditions.



Divers     :  

- Une rencontre avec la directrice de l’école a eu lieu, 87 élèves scolarisés. La prévision de 
l’effectif est en baisse pour les années à venir. Le nombre de nouveaux élèves ne compenserait 
pas le nombre d’élèves entrant en collège.

- Réunion avec le service des routes du Conseil Général     :  
Le service des routes du Conseil Général souhaite classer la RD 532 route prioritaire. Sur les 
voies communales débouchant directement sur cette voie sera installé soit une balise, soit un 
stop. Les chemins d’exploitation ne sont pas concernés. Un nouveau classement de la voirie 
communale est à faire
Le conseil  municipal  souhaiterait  que  la  même opération  soit  menée  sur  la  RD 578 ;  un 
courrier sera transmis au Conseil Général.

- Rumeur de démission des élus : Aucun élu n’envisage de démissionner ( la rumeur est non 
fondée)

-Panneaux de signalisation :  des panneaux de signalisation de lieux-dits sont à changer, à 
renouveler ou à compléter (Laumache...)

Communication     :   page facebook de la mairie de St Victor et site internet :  attention à leur 
conserver un ton institutionnel.
Commission des impôts directs : le service des Impôts demande l’établissement d’une liste de 
24 noms de contribuables de la commune, sur laquelle elle retiendra 12 noms ( 6 titulaires et 6 
suppléants). La liste est présentée au Conseil Municipal.

Délégations aux adjoints     :  

Jacques FRANÇOIS: Finances et l’Urbanisme.
Alain MESBAH-SAVEL : Réseaux communaux et personnel technique
Nadège FRACHISSE : Site de Pouyol
Jérôme MONTAGNE : Vie associative – cadre de vie

Communauté de Communes

Président Jean-Paul CHAUVIN (Saint-Félicien)
1er Vice-Président : Jacques FRANÇOIS (Saint-Victor)
2ème Vice-Président : Jérôme SERAYET (Pailhares)
3ème  Vice-Président : Laetitia BOURGEAT (Vaudevant)
4eme Vice-Président : GAY (Arlebosc)
5ème Vice-Président : Jean Marc REGAL (Bozas)
Délégué : Béatrice FOUR (Colombier le Vieux)

Micro-crèche :
La fréquentation de la crèche de Saint-Félicien est  importante.  La création d’une antenne 
pourrait  être  envisagée  sur  le  territoire  de  la  Communauté  de  Communes.  Le  conseil 
municipal se positionne pour une implantation à St Victor.



AGENDA

Cérémonie du 8 mai : 

Prochain conseil municipal : vendredi 16 mai 20 h 30

Commission cadre de vie : 30 avril à 18 h


